



# 学校だより



## 心がかよう あたたかい学校



先日、授業直前にある教室に入ると、たくさんの生徒が明るくあいさつをしてくれました。廊下ですれ違う多くの生徒からもあいさつがもらえる場面が増えてきました。1学期から、「心のかようあいさつ」を生徒皆さんに話してきました。あいさつで心が通い始めたように感じ、あたたかい気持ちになりました。

文化祭まであと少しとなりました。各学年、準備や練習に積極的に頑張っています。

11/1(金)には、文化祭の全校合唱練習がありました。本番に向け、伸びしろを感じる練習でした。合唱をふくめ音楽には、人を感動させられる力があります。文化祭本番では、きっと、心が震えるような感動をもらえるのではないかと期待しています。

文化祭が終わると、学習に集中できる期間になります。そして3年生は進路に向けてサポートをかける時期になってきます。心の成長と共に、知の成長も大いに図っていききたいものです。前回の「学校だより」で、「ネットトラブル・ネット依存」について、掲載しました。健全な成長のために、特にこれからの時期、ご家庭でも気をつけていただければと思います。よろしくお願いします。



### 地区中体連新人大会のおもな結果

熊野市・南牟婁郡地区中体連新人大会が、10月26日(土)に開催されました。

3年生が引退し、新チーム・新体制のなか、生徒たちは、よく頑張りました。保護者の皆様、たくさんの応援、ありがとうございました。おもな結果は以下の通りです。

- バレーボール ★優勝 (1回戦) 対 御浜・阿田和中 2対1 (決勝) 対 矢湊中 2対0
- バスケ男子 (1回戦) 対 矢湊中 27対51
- バスケ女子 (有馬・阿田和中合同チーム) ★準優勝  
(1回戦) 対 御浜中 50対47 (決勝) 対 矢湊中 20対45
- 軟式野球 (有馬中・御浜中・尾鷲中連合チーム) ★準優勝  
(決勝) 対 矢湊・木本・阿田和中連合チーム 4対6
- ソフトテニス男子 ★準優勝 山本圭風太・山本蒼輝 ペア



有馬中学校のホームページでは、学校だよりのカラー版を掲載しています。  
右のQRコードから、ご覧ください。



# 3年生が「くまの未来議会」に参加しました

10月23日(水)「熊野市の未来を考える中学生議会(くまの未来議会)」が開催され、本校の3年生が参加しました。「くまの未来議会」は、学習指導要領の改訂に伴う主権者教育充実の一環として開催され、今年で3年目を迎えました。

当日、市役所5階にある市議会議場に入場し、はじめに議会事務局の方から議場の説明を受けました。初めて議場に入る生徒がほとんどで、その後の議員席等の見学では、議長席や市長席に座る姿が見られ、微笑ましく感じました。

議会では、5人の生徒が登壇し、緊張しながらもしっかりと質問をしていました。登壇した生徒と質問事項を紹介します。

大江 悠生 「児童・生徒の熱中症対策について」  
大威 璃々 「さまざまな家庭への支援について」  
湊 壮真 「避難所生活について」  
湊 彩音 「健康づくりへの参加促進について」  
草深 百花 「熊野アグリパークの計画について」



終了後、新聞記者の方から、「有馬中の生徒は、議場での態度も質問内容もいいですね。」という感想をいただきました。

この経験を、これから主権者としてしっかりと生かしてほしいと思います。おそらく、「くまの未来議会」はこれからも続いていくことと思います。1・2年生の人も楽しみにしておいてください!

## 生徒会役員、奮闘中!

10月から後期生徒会となり、新しい役員が就任しました。

新役員は、役員選挙の公約に挙げてくれていた「あいさつ運動」を、毎週1回、生徒玄関前で実践してくれています。

また、そのほかにも、様々な見直しを具体的に検討してくれています。

子どもたちにとって最も身近な主権者の取組、政治参加が生徒会活動です。しかも、これは役員だけが頑張るものではありません。ぜひ全校生徒のみなさんと、役員を中心に、よりよい学校を目指してがんばりましょう!



### 今後の行事予定

- 11月 8日(金) 文化祭
- 15日(金) 実力テスト(3年)
- 19日(火) 有馬中学校区人権教育研究発表(全校)
- 20日(水) 紀南教育振興会研修会の為、4限授業・給食後下校
- 21日(木) 薬物乱用防止教室(全校)
- 27日(水)~29日(金) 期末テスト
- 12月10日(火)~12日(木) 個別懇談
- 3月 6日(木) 卒業式

※部活動終了時刻 16:30(16:45完全下校)

